

写真でみるおしゃれなまち

photo News

フォトニュース



② 大分県の実業団が陸上合宿! ～陸上競技の聖地づくり前進中!

1月22日(月)から2月1日(木)にかけて、大分県大分市を拠点に活動している実業団『キャノンアスリートクラブ九州 女子陸上競技部(清水 昭監督)』が本町で合宿を行いました。

合宿を始めるにあたって、今回の合宿の成功と選手らの今後の活躍を願い、町と(株)鹿児島鰻、(株)HANE TAより激励品が贈呈されました。

練習は、中央運動公園や国道448号を中心に早朝・午前・午後の1日3回に分けて行われ、1月30日には地域貢献活動として、大崎小学校の持久走大会にゲストランナーとして参加しました。

清水監督は、「鹿児島では初めての合宿でしたが、細やかな配慮や要望を叶えてくれる合宿地は少ないです。松林などの自然環境を利用したトレーニングコースも魅力的で、また合宿に利用したいです。」と話しました。



① 軽スポーツで汗キラリ ～ソフトバレー大会開催

1月21日(日)、町総合体育館において、大崎町スポーツ推進委員会主催による『第17回ソフトバレーボール大会』が開催され、町内外から55チームが参加しました。

大会は、町民総スポーツ活動の推進や軽スポーツの普及を図ることを目的に行われ、参加者らは試合を楽しんでいました。

